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Meerbusch, 03.07.2012 
 

 
Anfrage zur Sitzung Haupt; Finanz- und Wirtschaftsf örderungsausschuss 
am 13. September 2012 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spindler, 
 
im Namen der UWG-Ratsfraktion Meerbusch möchte ich Sie bitten, folgende Anfrage 
in der nächsten Sitzung vom Haupt; Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss 
der Stadt Meerbusch auf die Tagesordnung zu nehmen: 
 
Wiederinbetriebnahme Schiffsanlegestelle Mönchenwer th 
 
Die Stadtverwaltung möchte bitte darüber Auskunft geben, inwieweit die Stadt 
Meerbusch entsprechenden Einfluss geltend darauf nehmen kann, dass der 
Fähranleger, bzw. die Schiffsanlegestelle Mönchenwerth in Büderich wieder in 
Betrieb gehen kann? 
 
Seit einigen Jahren wird die Anlegestelle nicht mehr im Fahrplan der Weißen Flotte 
auf der Strecke Altstadt - Kaiserswerth berücksichtigt.  
 
Gerade in Bezug auf die Bemühungen der Stadtverwaltung die Stadt Meerbusch als 
„Stadt im Grünen“ zu präsentieren, würde es sehr gut zu dem Erscheinungsbild 
passen, wenn diese Verkehrsverbindung wieder zum Leben erweckt würden könnte. 



Von Mönchenwerth gelangen sehr viele Naturfreunde ins Naturschutzgebiet 
Ilvericher Altrheinschlinge, welches zur Stadt Meerbusch gehört.  

Mönchenwerth liegt stadtnah und gleichzeitig in schönster landschaftlicher Lage 
direkt am Rheinufer. Breite Fußwege laden zu Spaziergängen in den Rheinauen ein. 

Der Name Mönchenwerth verweist auf die ehemalige Klosteranlage; das Landhaus 
ließen Mönche des kontemplativen Trappistenordens im Jahr 1694 errichten. 

Inwieweit könnte hier die Wirtschaftsförderung der Stadt Meerbusch professionelle 
Hilfe leisten, dass hier nicht nur für die Meerbuscher Bürger und Bürgerinnen wieder 
ein beliebte Ausflugsmöglichkeit geschaffen werden könnte? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Staudinger-Napp                                                 
Fraktionsvorsitzender                                                         


